

Rede von Eva-Maria Schwärzler, der Vorsitzenden der Kinderfestkommission beim Empfang vor dem Historischen Umzug

Im Namen der Kinderfestkommission möchte ich Sie alle recht herzlich zum diesjährigen Empfang des Kinder- und Heimatfests im Rathaus begrüßen.

Ich freue mich sehr, dass Sie alle so zahlreich erschienen sind.

Ganz besonders begrüßen möchte ich:

- Den Ehemaligen Vorsitzenden der Kinderfestkommission Thomas Fritz
- Die ehemalige Vorsitzende der Kinderfestkommission Sylvia Seitz – hat sich nicht angemeldet, manchmal spontan da
- Den Ehrenzunftmeister Karl Christ
- Den Zunftmeister Konstantin Bodenmüller
- Alle Zunfträte und ehemaligen Zunfträte
- Alle Ehrenamtlichen und ehemaligen Ehrenamtlichen
- Alle Sponsoren
- Die Vertreter der Kinderfestkommissionen

Ein ganz besonderer Dank gilt:

- Dem gesamten Vorstandsteam der Kinderfestkommission sowie dem Kinderfestbüro
- Allen Ehrenamtlichen
- Allen Arbeitskreisleitern
- Allen Sponsoren
- Allen Freunden und Förderern, die dem Kinderfest verbunden sind
- Dem Baubetriebshof, der dieses Jahr mehr denn je gefordert war
- Den Kinderfesttrommlern, die in diesem Jahr mit knapp 60 Kindern unterwegs sind
- Und allen Mitwirkenden, ohne die unser Kinder- und Heimatfest nicht zu stemmen wäre

Für die musikalische Umrahmung möchte ich mich auch bei der Musikkapelle Christazhofen bedanken.

Das Jahr 2025 ist für die Kinderfestkommission bis jetzt aufregend.

Im Frühjahr ist unser Fundus mit ca. 2.000 Kostümen, über 50 Kleiderständern, mehreren hundert Umzugskartons mit Zubehör und Accessoires, ca. 25 laufende Meter Regale, Werkstatt, Nähmaschinen, Bügelbretter, Arbeitstische, und und und in neue und größere Räumlichkeiten umgezogen. Einen ganz herzlichen Dank an das gesamte Fundus-Team, an die Fußballer für ihre Mithilfe, an die Feuerwehr und die Brauerei Stolz für die Lastwagen und an Monika Hodrus als Organisatorin. Vielen Dank für Euren Einsatz.

An dieser Stelle möchte ich mich auch bei Bürgermeister Rainer Magenreuter für die schnellen Entscheidungen seinerseits und das Vertrauen in die Vorstandschaft der Kinderfestkommission bedanken.

Auch allen Handwerkern, welche den Umbau der neuen Räumlichkeiten so kurzfristig und schnell bewerkstelligt haben. Man sieht auch hier wieder, wie die Menschen in Isny zusammenhalten und miteinander arbeiten. Ohne den Zusammenhalt wäre all dies in dieser kurzen Zeit nicht möglich gewesen.

In diesem Jahr stehen wir auch wieder vor der Herausforderung, einen neuen Festwirt für das nächste Kinder- und Heimatfest zu finden. Unsere Festwirte Maximilian Petzel und Florian

Pfisterer haben ihren Vertrag leider nicht verlängert. Ich möchte mich aber im Namen der Kinderfestkommission für die sehr gute Zusammenarbeit bedanken und wünsche ihnen von Herzen alles Gute auf ihrem weiteren Lebensweg.

Am Samstagnachmittag hatten wir in diesem Jahr einen neuen Programmpunkt: Ein Herrennachmittag mit Organisator Achim Hertfelder und seinem Team wurde ins Leben gerufen.

Auch gab es Veränderungen im Kinderfestbüro. Daniela Tchetchetbleko ist seit Januar wieder aus ihrem Mutterschutz zurück. Seit dem 01.04. unterstützt zudem Isabell Walk mit im Kinderfestbüro. Auch Euch einen herzlichen Dank für Euren Einsatz rund um das Kinderfest.

An dieser Stelle verabschieden wir Monika Hodrus nach mehr als einem Jahrzehnt aus dem Kinderfestbüro.

Liebe Moni, im Namen der gesamten Kinderfestkommission möchte ich von Herzen „Danke“ für die vielen Jahre Kinderfestbüro sagen.

Danke für Deinen unermüdlichen Einsatz,

Danke für Deinen kühlen Kopf,

Danke für Deinen Optimismus,

Danke für Dein Durchhaltevermögen,

Danke für Deine Einsatzbereitschaft, das Kinder- und Heimatfest zu einem so besonderen Fest gemacht zu haben.

Ich persönlich habe alles von Dir in Sachen Kinderfest gelernt, ich hätte mir niemand Besseren wünschen können.

Im nächsten Jahr möchten wir die Historischen Kinderfesttrommler in den Festumzug etablieren. Ohne Kinderfesttrommler gäbe es kein Kinder- und Heimatfest in Isny. In einem „Strafbuch“ von 1620 findet sich der erste schriftliche Hinweis auf junge Musikanten. Schon damals weckten die Kinder die Bevölkerung in der Stadt und riefen sie vermutlich zum Feste. Eine lange Tradition, die uns motiviert hat, eine Historische Gruppe von Kinderfesttrommlern ins Leben zu rufen. Eine Gruppe aus ehemaligen Kinderfesttrommlern aller Generationen. Es ist überwältigend zu sehen, mit welchem Einsatz, Elan und mit wie viel Freude die Bürger das Kinder- und Heimatfest in Isny unterstützen. Dieses Fest ist ein fester Bestandteil unserer Stadt – ein Höhepunkt im Jahr, der Menschen verbindet, Erinnerungen schafft und Tradition lebendig hält.

Für jeden Isnyer ist das Kinder- und Heimatfest ein fester Termin im Kalender – ganz gleich, sogar wenn der Isnyer inzwischen woanders zuhause ist.

Ich bin sehr stolz darauf, kraft meines Amtes beim schönsten Kinder- und Heimatfest im Allgäu mitwirken zu dürfen. Dafür möchte ich von Herzen danke sagen – an alle, die mit ihrem Engagement dieses besondere Fest Jahr für Jahr ermöglichen.

Jetzt wünsche ich uns einen wunderschönen Festumzug und weiterhin ein schönes, friedvolles und unvergessliches Kinder- und Heimatfest 2025.

Vielen Dank.